



Visita guiada al Servicio Médico Legal

En el marco de la conmemoración del Día de los Patrimonios Regionales, el día miércoles se realizó una visita guiada a la sede de Punta Arenas del Servicio Médico Legal, una actividad inédita que se repitió ayer.

El director regional, René Castro Cid, destacó la importancia de poder dar a conocer a la comunidad la labor que realiza esta ins-

titución a nivel nacional. "Actividades como estas nos acercan a la ciudadanía y nos permiten relevar nuestra labor, no sólo en el área de tanatología, sino también en las áreas clínica, salud mental y laboratorio. Esperamos que quienes nos visitaron se hayan ido con una visión más amplia acerca de nuestro servicio y su labor".